

**PEPE GRILLO**



**Los cambios, el lunes**

Todo indica que será hasta el lunes cuando el presidente Felipe Calderón nombre al nuevo secretario de Gobernación.

Es casi un hecho que el sucesor sea alguien del gabinete. Pero, ¿y si no?

**El senador Francisco Labastida ya "destapó" al panista Diego Fernández de Cevallos, quien está dedicado a sus negocios.**

Cuando dejó de ser senador, el *Jefe Diego* aseguró que su vida política había terminado. Claro, lo mismo había dicho seis años antes, así que habrá que ver lo que piensa ahora.

**Lozano se movía**

El que anduvo muy inquieto antes de que ocurriera el lamentable percance fue el secretario del Trabajo, Javier Lozano.

**En los días en los que fue aprobada la reforma petrolera por el Congreso Lozano tuvo una intensa actividad... pero en los medios de comunicación.**

En un solo día dio tres entrevistas a una televisora que transmite a través del sistema de cable.

**Algunos cercanos a Lozano comentaban a quien lo quisiera escuchar que el titular de la STPS podría cambiar de despacho.**

Lo cierto es que tras la caída del avión en el que viajaba Juan Camilo Mouriño el Presidente deberá hacer ajustes en función de las nuevas circunstancias.

**Que no llegue el domingo**

Los dirigentes del PRD no encuentran la forma de detener el reloj para que no llegue el domingo. Y es que se día habrá elecciones municipales en Hidalgo y se espera un nuevo revés para los del sol azteca, que no la ven llegar.

**Primero fue el acapulcazo y luego el coahuilazo, y todo parece indicar que en Hidalgo los perredistas sufrirán una nueva barrida, pues todas las encuestas hablan de un carro completo para el PRI.**

Actualmente, el PRD gobierna 24 de 84 alcaldías y nada garantiza que conserve esa fuerza después de los comicios del domingo.

En esto influirá mucho la decisión del PRI y del Panal de competir en coalición en 64 municipios. Siguen las malas noticias para el PRD.

**Bin Laden jarocho**

Menuda sorpresa se llevó el ex dirigente de la Fundación Colosio de Veracruz, Juan Antonio Nemi Dib, cuando vio que el diario español *El País* publicó una fotografía suya por el parecido que tiene con el hijo del terrorista Osama Bin Laden.

**El político jarocho es de ascendencia siria, pero asegura que nada tiene que ver con el hombre más buscado por Estados Unidos ni con el hijo de éste, quien no ha logrado tramitar su asilo político en España.**

Tal parece que los veracruzanos tienen vocación de clones.

Cuando se llevaban a cabo las elecciones primarias de Estados Unidos hubo quien comparó al gobernador Fidel Herrera con el entonces precandidato del Partido Demócrata, Barack Obama. Nada dijo entonces Fidel, pero ¿qué diría si lo compararan ahora?

**Zar antimafia**

El fiscal antimafia de Palermo, Italia, Antonio Ingroia, se encuentra en México.

En los últimos días se ha reunido con funcionarios encargados de la seguridad pública y la procuración de justicia del país.

**Ayer, en una conferencia en el Claustro de Sor Juana, el funcionario italiano dijo que sólo se podrá terminar con el crimen organizado cuando se dismantelen los paraísos fiscales.**

Que Estados Unidos tiene ya muy acotados los paraísos fiscales, pero muchos países no han logrado atender este asunto tan importante. Si ha combatido a la mafia siciliana, algo debe saber Antonio Ingroia.

pepegrillo@cronica.com.mx

